

Paris, 10 de diciembre de 1963

Sr. Don Claudio SANCHEZ-ALBORNOZ  
Buenos Aires

Mi querido presidente y amigo:

Quiero transmitirle a usted algunas impresiones más optimistas que las del otro día. En primer lugar le incluyo nota de la liquidación del mes de noviembre, que arroja también un pequeño remanente. Sumado éste al de los meses últimos hay bastante para hacer frente a todos los pagos extraordinarios de fin de año, que serán del mismo orden que los del año pasado, figurando entre ellos la gratificación extraordinaria para todo el personal del Gobierno. Se abonó entonces la cantidad igual de 200 francos a cada uno, desde usted para abajo, y a mi juicio la misma norma de igualdad debe presidir este año pues siendo ésta una cantidad modesta no me parecería equitativo reducirla todavía para los de abajo para dar apenas unos cuantos francos más a los más altos. Creo que esta es la apreciación general, pero si usted decidiera otra cosa deberá decírmelo, y le agradeceré en tal caso que lo haga a vuelta de correo, pues pienso abonar esa gratificación el día 19. La cantidad que corresponda a usted se la reservaré para su llegada, que supongo será en la primera decena de enero. Creo que será posible hacer llegar dicha gratificación a 250 francos y en ese caso así lo haré. El presupuesto se liquidará en todo caso con un pequeño sobrante. A la llegada de usted nos ocuparemos de confeccionar el del año 64.

La razón de mi mayor optimismo se funda sencillamente en que el Consejero pagador de la Embajada Y. al pagarme hace algunos días la asignación de diciembre, luego de charlar un rato más largo que de costumbre sobre la actual situación de España me dijo que para el mes de enero lo llamara como cada mes hago hacia el 5 o el 6, lo que indica que si no hay la seguridad de la prórroga del subsidio -pues eso no lo ha sabido él nunca hasta recibir el nuevo presupuesto cada año,- tampoco hay nada decidido en contra y en este caso debe suponerse y él lo supone así que la cosa continuará igual. Fuera de esto, en cuanto se refiere a nuestras relaciones políticas, ya debe usted saber que asistimos a la recepción, como siempre, pero la entrevista que Just y Valera esperaban con el Embajador no ha sido acordada todavía. Mi parecer es que no debe insistirse en ello por ahora, y como a la llegada de usted supongo que ustedes acordarán alguna declaración política a la vista de todos los acontecimientos últimos, entonces para entregar esa declaración puede ser ocasión de pedir nueva entrevista y en ella tantear el terreno. Esta actitud del Embajador por sí solo no me causa ya la alarma que me producía el verla conjugada con las reservas apuntadas por el Consejero pagador que ya se han disipado.

No le canso más pues sé que está usted informado de todo. Le deseo que se encuentre muy bien de salud, que pase muy felices Pascuas y que también reciba con felicidad el nuevo año. Y hasta pronto, con un abrazo de su buen amigo,